

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala kasih, pertolongan, dan karunia-Nya yang begitu besar sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul “Pengaruh *Blended Learning* Berbantuan Google Classroom Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Usaha Dan Energi’ disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. Jonny Haratua Panggabean, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Prof. Dr. Derlina, M.Si, Bapak Purwanto, S.Si.,M.Pd dan Bapak Irham Ramadhani, S.Pd.,M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi. Ucapan terimakasih juga kepada Bapak Drs. Togi Tampubolon, M.Si.,Ph.D dan Bapak Dr. Nurdin Siregar, M.,Si selaku dosen validator yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Juniastel Rajagukguk,S.Si.,M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Dr. Wawan Bunawan,M.Pd.,M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika dan Ibu Dr. Dewi Wulandari, S.Si., M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Fisika, juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan fisika FMIPA Universitas Negeri Medan. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Amansyah Saragih, S.Pd.,M.Si selaku Kepala SMA Negeri 1 Dolok Masihul dan Ibu Sufinah Rahmi, S.Pd selaku guru bidang studi fisika SMA Negeri 1 Dolok Masihul telah banyak membantu dan memberi bimbingan selama penelitian.

Teristimewa juga penulis sampaikan terimakasih kepada Bapak tercinta P. Simarmata dan Ibu yang kucinta N. Br Damanik yang telah membimbing, mendidik, serta memotivasi penulis dengan penuh cinta dan kasih sayang, doa dan materi selama perkuliahan dan penyusunan skripsi serta menyelesaikan studi S1 di

Universitas Negeri Medan. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada saudara kandung penulis yaitu Bang Rudi, Kak Mizda, Kak Tri, dan Reza dan seluruh keluarga yang selalu memberi dukungan setiap harinya kepada penulis.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan teristimewa kepada sahabat terbaik selama perkuliahan Anesta Rynaldo Sembiring, Sindy Klorida dan Yesi Herawaty Sinaga yang selalu membantu dan mau berbagi informasi dan dukungan serta saran. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada kelompok kecil Gigat SG yang sudah mau memberikan doa dan dukungannya. Selain itu juga terimakasih kepada teman satu PLP di Methodist 7 Medan dan KKN di Desa Malasori yang setia memberikan dukungannya. Dan ucapan terimakasih untuk seluruh teman-teman Fisika DIK A 2018 yang sudah mau menerima dan mendorong untuk tetap semangat dalam menjalani perkuliahan di 8 semester ini sehingga bisa memperjuangkan gelar ini.

Penulis sudah memberikan upaya yang semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis menyadari bahwa masih banyak kelemahan dari isi maupun bahasa yang digunakan, sehingga penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat memperluas ilmu pendidikan kita semua.

Medan, Oktober 2022

Penulis

Rado Simarmata

NIM. 4183121042